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12 апреля прошёл праздник, посвящённый первому полёту 
человека в космос. Все знают, как зовут первого космонавта – 
Юрий Гагарин, но практически никто не знает про современных 
космонавтов. Давайте же узнаем, кто из россиян покорил 
просторы космоса, и чем они занимались

Фёдор Юрчихин был лётчиком-
космонавтом. Свой первый полёт совер-
шил в 2002 году на американском корабле. 
Он стал одним из первых космонавтов, 
кто участвовал в переписи населения. 

Ол е г  А рте м ье в  - ко с м о н а в т-
испытатель. Отправился в космос в 2014 
году. Находясь на борту МКС, снимал 
видеоролики о жизни на космической 
станции, которые позже опубликовал на 
своём сайте. Ещё он делал фото красивых 
космических видов.

Юрий Маленченко стал полковником 
и космонавтом одновременно. В 2003 
году его космическая командировка 
затянулась, в связи с чем Юрий не смог 
присутствовать на своей же свадьбе на 
Земле, и она прошла без его участия. За-
очно он женился на девушке из Техаса 
(США), где по закону регистрация брака 
допустима без присутствия жениха.

Михаил Корниенко тоже был 
лётчиком-космонавтом. Первое косми-
ческое путешествие Михаила длилось 176 
суток, тогда Корниенко впервые вышел в 
открытый космос. Следующая экспедиция, 
в составе которой он был, длилась в два 

раза дольше, а в открытом космосе он на-
ходился примерно шесть часов.

Сергей Крикалёв - рекордсмен плане-
ты по суммарному времени пребывания в 
космосе и по сей день является экс-главой 
Центра подготовки космонавтов Ю.А. Га-
гарина. Его рекорд составляет 803 дня за 
шесть стартов. К тому же Сергей является 
одним из четырех человек, которые были 
удостоены двух почетных званий: Герой 
Советского Союза и Герой России.

Елена Кондакова - первая российская 
женщина-космонавт и третья с учетом 
СССР. Безусловно, космическая бездна во 
все времена привлекала и прекрасную 
половину человечества, но такой решимо-
стью, героизмом и отвагой обладает далеко 
не каждая россиянка. Она получила звание 
Герой России и стала первой женщиной, 
совершившей длительный космический 
полет. Всего совершила два полета в кос-
мос, первый продолжительностью в пять 
месяцев. После второго полета Елена ушла 
из космонавтики в политику.

Михаил ЕЛЬЦОВ, 
юнкор студии журналистики 

«МедиаСтарт» ЦДТ «Креатив».

Ñîâðåìåííûå êîñìîíàâòû Õàãè Âàãè – êòî ýòî?

Проведя опрос среди 5-6 классов, мы 
поняли, что Хаги Ваги появился не сам 
по себе. Это персонаж компьютерной 
игры от компании MOB GAMES. 

По сюжету игры Хаги Ваги должен 
догнать и съесть того, кто бегает 
слишком медленно. У 40 процентов 
ребят есть такая игрушка. Хаги Ваги 
настолько популярен, что на одном 
из маркетплэйсов статистика продаж 
достигла отметки 300 тысяч.

Мы пообщались на эту тему со 
школьным психологом Светланой 
Клепиковой.

- Светлана Викторовна, как Вы 
считаете, почему игрушка так по-
пулярна сегодня?

- Детям нравится Хаги Ваги из-за 
своей внешности. Благодаря этому 
персонажу они могут выражать или 
переживать свои чувства, возможно, 
избавляться от страхов или негатив-
ных эмоций.

- Что Вы думаете об этой игруш-
ке?

- Данного вида игрушки очень вред-
ны, потому что у большинства детей 
идет нарушение эмоциональной сфе-
ры. У ребенка должен быть позитивный 
настрой для игры. От игрушки должны 
появляться положительные эмоции, 
ребенок должен понимать, что игрушка 
хорошая. Лучше брать те, от которых 
исходит позитив.

Итак, подведем итоги нашего иссле-
дования. Популярность игрушки Хаги 
Ваги вызвана компьютерной игрой. 
Стоит ли ее покупать, вопрос спорный. 
Она нравится детям из-за популяр-
ности игры и потому что она «просто 
прикольная», как говорят сами дети. В 
любом случае, выбор всегда остается 
за покупателем. 

Юнкоры медиацентра школы № 2.

На днях в школе № 2 
ребята обсудили 
популярность игрушки 
Хаги Ваги. Почему она так 
нравится детям? Стоит ли 
ее покупать? А главное - 
зачем она нужна?

Мы спросили у Степана, по-
чему именно обществознание 
привлекло его в качестве про-
фильной науки? Оказалось, 
что Степан увлечен изучением 
исторических процессов и 
общественных проблем до-
статочно давно. Еще в 8 классе 
он начал принимать участие 
во Всероссийской олимпиаде 
школьников по истории и 
обществознанию, становился 
победителем и призером как 
школьного, так и муниципаль-
ного уровня. Его привлекают 
вопросы мироздания, как и 
по каким принципам строится 
наше общество, что проис-
ходило в древности и какое 
возможное будущее нас ждет. 

Степан осознанно зани-
мается изучением истории и 
обществознания, много читает 

дополнительной литерату-
ры. Это помогло ему достичь 
успеха: призовое место в олим-
пиаде дает преимущество при 
поступлении в УрФУ на про-
фильный факультет. А в этом 
году Степан как раз готовится 
к поступлению на историче-
ский факультет этого универ-
ситета.

Степа считает, что участие в 
подобных олимпиадах моти-
вирует к углубленному изуче-
нию интересующей науки, дает 
возможность проверить свои 
знания, быть конкурентоспо-
собным при поступлении в 
вуз.

Мы желаем Степану удачи 
в достижении поставленной 
цели и верим, что у него обя-
зательно все получится!

Медиацентр школы № 1.

Своими впечатлениями де-
лятся участницы церемонии 
- ученицы 8 класса Оксана Девя-
тых и Анна Хомякова. 

Вопрос:  как вы решили 
стать юнармейцами?

Оксана: «Когда учитель ОБЖ 
сказал, что в школе создается 
юнармейский отряд, решение 
мною было принято быстро 
- стать членом большой юнар-
мейской семьи решила не раз-
думывая. Ведь быть юнармейцем, 
значит быть патриотом России».

Анна: «На предложение стать 
членом школьного юнармейско-
го отряда ответила: «Конечно, 
да!» Потому что хочу узнать 
больше о своей Родине и в ка-
честве юнармейца приносить 
пользу Отечеству».

Вопрос: что запомнилось на 
церемонии посвящения?

Оксана: «Больше всего запом-
нилась атмосфера торжественно-
сти, ответственности и важности 

происходящего события».
Анна: «Да, атмосфера царила 

особая: в одном зале столько 
единомышленников, это здоро-
во! А запомнилось то, что мы как 
настоящие защитники Отечества 
стояли по стойке «смирно» почти 
всю церемонию – это первое ис-
пытание!»

Вопрос: как вы видите даль-
нейшее свое участие в движении 
«Юнармия»?

Оксана: «Вижу себя настоя-
щим защитником Родины, ко-
торый чтит память предков и 
сможет отстоять честь не только 
своей семьи, но и всей страны».

Анна: «Вижу разные активно-
сти: армейские сборы, патриоти-
ческие конкурсы, военизирован-
ные эстафеты и соревнования, в 
которых с большим азартом буду 
принимать участие».

Оксана (добавляет): «Мы 
вместе идём нашим дружным 
коллективом в будущее под 

девизом: «Мы не думаем, мы 
делаем!».

И действительно, деятельность 
движения направлена на вос-
питание в своих членах добро-
ты, сочувствия, совестливости, 
верности, достоинства, любви к 
своей Родине. Большое внимание 
уделяется формированию ува-
жительного отношения к семье, 
памяти предков и почтительному 
отношению к старшим.

В рядах движения у ребят фор-
мируется активная гражданская 
позиция, чувство ответственно-
сти за свои действия и поступки, 
развивается инициативность и 
самостоятельность. 

А еще участники Юнармии 
реализуют социально значимые 
проекты, учатся находить пути 
решения проблем общества, 
окружающей среды. 

Юлия ВИНОГРАДОВА, 
корреспондент медиацентра 

школы № 4.

«Èçóìðóä» 
ïåðâîé øêîëû 

Степан Пургин, ученик 
11 класса школы № 1, стал 
призером Международной 
олимпиады Уральского 
федерального университета 
имени первого Президента 
России Б.Н. Ельцина 
для учащихся 8-11 классов 
«Изумруд» 
по обществознанию

Áóäåì Ðîäèíå ñëóæèòü
12 обучающихся школы 
№ 4 (семь юношей и пять 
девушек) из 8-10 классов 
стали членами школьного 
юнармейского отряда в 
2022 году. На днях они 
приняли участие в церемонии 
посвящения в юнармейцы 
обучающихся ГО Богданович
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